

# BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA

EL BANCO DEL PUEBLO... ¡AVANZAMOS CON ÉXITO!

## BANADESA, IHMA y productores: Firman convenio de financiamiento para la producción y comercialización de frijol rojo en el Valle de Comayagua



**El Comayagüela.-** El presidente ejecutivo del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, Erlyn Menjívar, firmó un convenio de triangulación y financiamiento para la producción y comercialización de frijol rojo entre el Instituto Hondureño de Mercadeo Agrícola, IHMA, y productores independientes del Valle de Comayagua.

Este acuerdo permitirá ofrecer al productor nacional de frijol rojo, financiamiento oportuno para la adquisición de insumos agrícolas y capital de trabajo, que impulse el mejoramiento de la producción y comercialización de productos agrícolas mediante mecanismos técnicos- financieros, accesibles.

Además, el convenio garantizará a los productores nacionales de frijol rojo y a las organizaciones involucradas un mercado seguro para la colocación de sus productos a precios justos. Esto permitirá, también, el retorno seguro de los fondos de crédito otorgados por BANADESA, lo cual contribuirá al fortalecimiento de la cadena productiva de frijol rojo.

Es importante detallar que, con relación a las condiciones de crédito, los solicitantes podrán optar a un monto de financiamiento máximo de L. 1,500,000.00 por productor y estará en función del plan de inversión, capacidad de pago y experiencia en el rubro que presente el solicitante/productor. Los planes de inversión de BANADESA, con destino a siembra de frijol rojo será de L. 35,000.00 por manzana.



**En BANADESA ¡Avanzamos con Éxito!**



## El banco del pueblo hace entrega de CANASTAS FAMILIARES para cerrar el año 2024

Este fin de año 2024, el Banco del pueblo, BANADESA en la oficina principal, en un acto de solidaridad hizo entrega de canastas familiares a un grupo de personas, esto como parte de la responsabilidad social de esta institución en estas fechas de fin de año y de compartir.



## Cajeros Móviles de BANADESA llegan a Jesús de Otoro para hacer entrega de transferencias monetarias

En Jesús de Otoro los beneficiarios ya recibieron sus transferencias monetarias en una labor continua de los cajeros móviles del banco del pueblo, gracias al apoyo de la presidenta Xiomara Castro que esta llegando a miles de hogares hondureños.



# Gobierno de Xiomara Castro a través de BANADESA: Más de 2,000 millones de lempiras en créditos durante 2024



Presidente ejecutivo de BANADESA Eryln Menjívar en compañía de los gerentes de las diferentes áreas de la institución; y los gerentes de las 30 agencias del banco a nivel nacional.

## BANADESA se consolida como el aliado estratégico de los productores nacionales



Estos financiamientos han llegado a miles de productores en todo el país, fortaleciendo la producción de granos básicos, café, hortalizas, ganadería, y otros cultivos clave para la economía y la seguridad alimentaria.



**Comayagüela-** Este día en presentación de resultados al cierre del año 2024, el presidente ejecutivo del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, Eryln Menjívar, informó que esta institución colocó más de 2,000 millones de lempiras en créditos, fondos que la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento destinó para apoyar a pequeños y medianos productores nacionales, con las tasas de interés más bajas en la historia crediticia del país.

Menjívar Detalló que “con esta colocación masiva de fondos se ha beneficiado a más de seis mil productores con préstamos, logrando el reto de apoyar a los pequeños productores nacionales, cabe destacar que la focalización principal fue al pequeño productor de granos básicos” reafirmó el funcionario.

De igual forma es importante mencionar que también se ha beneficiado con créditos a otros rubros como ganadería, porcicultura, papa, plátano, aves, apicultura, sistemas de riego entre otros, explicó Menjívar. “Recordemos que hace más de cinco años que esta institución no otorgaba créditos...gracias a la iniciativa de la Presidencia de la República, hoy son 30 agencias en todo el país las están atendiendo solicitudes de crédito, devolviendo la credibilidad en esta institución financiera” apuntó el funcionario.

“Este año 2024 continuamos llevándole un bono a las familias más desposeídas a nivel nacional, hemos logrado recuperar una deuda heredada desde 2016 hacia atrás, recobrando más de 900 millones de lempiras, hemos mejorado nuestros indicadores financieros, como BANADESA este 2024 fue de muchos éxitos y para 2025 esperamos colocar más de 4 mil millones para la agroindustria, la pequeña y mediana industria a nivel nacional”.

# BANADESA ha aprobado más de 34 millones de lempiras para apoyar al sector MIPYME



El gobierno de la presidenta Xiomara Castro, a través de BANADESA, sigue comprometido con el fortalecimiento del sector productivo y el desarrollo de las MIPYME.

**Comayagüela-** El Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, reafirma su compromiso con el apoyo al sector de las micro, pequeñas y medianas empresas, MIPYME, ofreciendo financiamiento a través de su Crédito MIPYME a una tasa de interés anual del 12%. En lo que va de la gestión del presidente ejecutivo Eryln Menjívar, se han aprobado L34,447,197.00 destinados a este importante sector productivo, impulsando el desarrollo y crecimiento de los emprendedores nacionales.

Con relación a los requisitos para aplicar al financiamiento los solicitantes deben presentar; Documento de Identificación Nacional, RTN, fotografía tamaño carné reciente, aval o garantía que puede ser: prendaria, hipotecaria, fiduciaria o combinadas según el monto a solicitar. Documento que acredite la propiedad del lugar de inversión o contrato de arrendamiento, permiso de operaciones, escritura de comerciante individual y copia de recibo público.

Según equipo técnico de BANADESA, los fondos aprobados a través del Crédito MIPYME han sido destinados a una amplia gama de emprendimientos, que incluyen panaderías, sastrerías, pulperías, mercaditos, comedores, zapaterías, tiendas de telas lenças, carnicerías y productos artesanales, entre otros. Estas iniciativas contribuyen significativamente a la dinamización de la economía local, mejorando el acceso a recursos para emprendedores en diversas áreas.

María José Rodase, una emprendedora financiada por BANADESA, expresó muy satisfecha, "agradecemos al gobierno actual por apoyar las microempresas, se está viendo el interés por este rubro que mueve la economía".



**HONDURAS**  
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

Por:  
**Comunicaciones BANADESA**

## Colaboradores de BANADESA OP llevan sonrisas a niños internos del Hospital Escuela



Los colaboradores de la oficina principal de BANADESA regalaron sonrisas a muchos de los niños que se encuentran internos en el Hospital Escuela, en la jornada de entrega de juguetes organizada especialmente para ellos. ¡Somos BANADESA, el banco del pueblo!

